

À l'occasion de la commémoration du
50^{ème} anniversaire du 13 avril 1975, début des guerres
au Liban, nous sommes heureux de vous annoncer que

LA COMMISSION NATIONALE POUR LES PERSONNES DISPARUES

**est le Lauréat 2025 du
« Prix de la Prévention des conflits
et de la paix au Liban »**

**décerné tous les ans par la Fondation Ghazal
pour l'éducation, la recherche et la paix au Liban.**

Ainsi toutes les associations et les militants ayant œuvré sans relâche pour retrouver les disparus au Liban, en Syrie et en Israël verront leurs efforts reconnus et soutenus.

Cette année encore, la Fondation de France, qui abrite la Fondation Ghazal, s'est associée à ce prix.

La Fondation Ghazal, abritée à la Fondation de France, récompense tous les ans une organisation libanaise dont les actions sur le terrain contribuent à développer une culture de la Paix et du mieux-vivre ensemble. La Fondation Ghazal attribue aussi des bourses d'études pour accompagner et soutenir des étudiants libanais méritants confrontés à des difficultés financières.

La Fondation de France est le premier réseau de philanthropie en France avec une expertise dans tous les domaines de l'intérêt général. Depuis plusieurs années, elle travaille avec des acteurs de la société civile au Liban qui accompagnent les populations les plus vulnérables.

La Commission Nationale pour les Personnes Disparues est le fruit d'un long combat des associations de familles et des activistes de cette cause humanitaire qui rallie toutes les victimes de tous bords depuis le début des guerres en 1975. Créée par la loi 105/2018, elle regroupe les experts et les représentants des parties prenantes. Elle est mandatée pour rechercher les personnes disparues au Liban, en Syrie et ailleurs en exhumant et identifiant les restes humains pour les remettre à leurs proches. Pour réaliser sa mission, la Commission doit constituer et gérer une base de données dont une banque ADN, en collaboration avec le CICR et les autorités publiques. Son approche inclusive et diversifiée répond de manière juste et équilibrée aux défis complexes liés à la mémoire, à la paix et à la réconciliation au Liban.



La Fondation
de toutes les causes

À l'occasion de la remise
du Prix de la Prévention des conflits
et de la paix au Liban 2025 à
**la Commission Nationale
pour les Personnes Disparues**

La Fondation Ghazal et la Fondation de France
vous invitent à la cérémonie qui aura lieu

**le samedi 12 avril 2025
à 11 heures (10 heures, en France)**



À l'Auditorium François Bassil au Campus de l'Innovation
et du Sport à l'Université Saint Joseph, rue de Damas, Beyrouth



Veuillez trouver ci-après le lien qui vous permettra
d'assister à cet évènement à distance :

**[https://us02web.zoom.us/j/82883081041?
pwd=fGHOEcHA5op2QNKqKCGZldGmhcdBfw.1](https://us02web.zoom.us/j/82883081041?pwd=fGHOEcHA5op2QNKqKCGZldGmhcdBfw.1)**

ID de réunion : 828 8308 1041 / Code secret : 179837

Un cocktail vous sera proposé à l'issue de la cérémonie.
En espérant pouvoir compter sur votre présence.